

# 高瀬公民館運営委員視察研修

# 広報 たかせ

第227号

令和6年3月15日

日田市高瀬公民館

館長 高田 義友

主事 荒倉 寿也

電話：24-2705

FAX：24-4075



イラスト著作権  
がくげい



このほど公民館運営委員会の視察研修で別府方面に行ってきました。最初に訪れたのは、別府市竹細工伝統工芸館です。竹工芸館では、竹細工の実習を行いました。手先が器用な方、あるいはそうでない方も頑張って鈴の入った竹細工を完成させました。昼食を済ませ、次に訪れたのは、別府太陽の家に隣接する太陽ミュージアムです。太陽の家の創設までの歴史の他、障がい者の暮らしをサポートする道具や用具の体験を通して、その工夫やユニークなアイデアに触れ感動しました。ボッチャの体験や車いすレーサー、バスケットボール用車いすの試乗もしました。とても実りのある研修となりました。

## 高瀬の歴史 一日研修

2月20日(火)高瀬の歴史編修委員で、吉井歴史民俗資料館、九州歴史資料館、福岡市博物館へ日田とつながりの深い地域の歴史調査をしてきました。現在、編修委員会では高瀬の旧石器・縄文・弥生時代のまとめを行っていますので大変有意義な研修となりました。興味のある方はご連絡ください。



## 男の料理教室 一日研修

2月16日(土)男の料理教室の一日研修で「千曲屋明太スタジアム」に辛子明太を作り挑戦しました。塩加減と辛さはお好みで調合し、参加者それぞれのオリジナルの辛子明太子を作りました。さて、味はどうだったのでしょうか？



令和5年度  
高瀬みどりの少年団

一年間の振り返り



2月17日(土)、一年間の振り返りをしました。まず、毎回活動終了時に書く振り返りシートを個人ファイルにまとめて、一年間でどの行事が心に残ったか?その理由などを考えました。次に結団式で決めた自分の目標と班の目標に対する振り返りをし、結団式の時に書いた目標の紙にそれぞれの気づきや反省を記入していき、班ごとに発表しました。発表では、多くの班が緑に触れ合うことがとても良くてできたが、協力や班の人と仲良くするという点については少し課題が残ったという意見もありました。これらの反省点や意見を踏まえて、来年に向けて協力するなどの課題を克服できるように意識して活動して欲しいです。



お別れ研修 in 三井グリーンランド

3月2日(土)お別れ研修として熊本県の荒尾市にある三井グリーンランドに行って来ました。絶好の行楽日和ではありませんが、終日気温が上がらず、寒い一日でした。この日は、他の客が少なく、団員たちは並ぶことなく好きな乗り物に乗れたようです。とても楽しい一日となりました。

